
Roland Nestler: 

Wie ist der Stand der Gespräche und Verhandlungen mit der Stiftung Deutsche 
Kinderdirekthilfe zu den gefällten Bäumen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Das Ergebnis ist für alle Beteiligten sehr bedauerlich. Die Versicherung der 

Fachfirma hat den Schaden anerkannt. Die Verwaltung plant gemeinsam mit der 
Deutschen Kinderdirekthilfe eine zeitnahe Neupflanzung zur Kompensation des 

entstandenen Schadens.  


